



PAN llama a cuidar órganos autónomos

# La oposición cierra filas contra recorte en SCJN

Por Jorge Butrón y Magali Juárez

**P**artidos de oposición aseguraron que defenderán el presupuesto del Poder Judicial, pues no permitirán que se reduzcan los 84 mil 792 millones 400 mil esos para 2024 que solicitaron para su operación, por lo que consideraron una venganza.

El dirigente nacional panista Marko Cortés sostuvo que la instrucción para los legisladores del blanquiazul es cuidar a los órganos autónomos y, principalmente, a la Suprema Corte de Justicia de la Nación (SCJN); además, señaló que la prioridad es que, rumbo al 2024, tanto el INE como el Tribunal Electoral del Poder Judicial de la Federación (TEPJF) cuenten con el presupuesto suficiente.

"Yo hablé con los diputados federales y les pedí que cuidemos al INE en materia presupuestal; de hecho, aquí va a estar (ayer mismo), en la reunión plenaria, la presidenta del INE, (Guadalupe) Taddel.

"Más allá que nosotros fuimos el único partido que impugnó su nominación, ya está como presidenta y lo que le pedimos es que se conduzca como buen árbitro", expresó Cortés Mendoza.

El dirigente albiazul dijo que también el alto tribunal del país cuenta con el respaldo de las bancadas panistas para defender su autonomía presupuestal.

**CECILIA PATRÓN LAVIADA** señaló que se encuentran esperando el paquete económico del 8 de septiembre y dependiendo de ello, tomarán medidas.

## Eldato

A la voz de Cortés se adhirió la del dirigente nacional del PRD, Jesús Zambrano, quien aseguró que un recorte al Poder Judicial sería un "ataque artero y alevoso", ya que se busca disminuir funciones de todos los órganos que dependen económicamente de dicho poder.

"Es un ataque artero y alevoso del Presidente Andrés Manuel López Obrador en contra del Poder Judicial, pues da instrucciones para que se recorte el presupuesto, a efecto de que paralice sus actividades", explicó el dirigente nacional del PRD.

En entrevista con *La Razón*, dijo que se niegan a aprobar un aumento de cuatro por ciento respecto al presupuesto del 2023, lo que es grave, ya que además se le quiere retirar recursos que ya se tenían.

"Buscan anular a la Corte y al Poder Judicial, ya que no quedó (como presidenta) la favorita del Presidente, que es (la ministra) Yasmin Esquivel, además de que le han votado en contra sus decisiones, que también han sido impugnadas por los partidos de oposición", expuso.

El líder del sol azteca detalló que, ahora, el Ejecutivo busca vengarse a través del presupuesto, con su mayoría en la Cámara de Diputados, lo que dejará afectaciones para poder cumplir retos.

"No podrá realizar todas sus labores y tampoco las instituciones que dependen de ello. Si no tienes con qué funcionar, es

**MARKO CORTÉS** dice que la prioridad es que en el PJ y en el INE se tenga presupuesto suficiente; PRD acusa "ataque certero y alevoso" amago de no aprobar fondos solicitados

### COINCIDEN OPINIONES

Respaldan autonomía presupuestal.



**YO HABLÉ CON LOS DIPUTADOS FEDERALES Y LES PEDÍ** que cuidemos al INE en materia presupuestal; de hecho, aquí va a estar (ayer mismo), en la reunión plenaria, la presidenta del INE, (Guadalupe) Taddel.

**Marko Cortés Mendoza**  
Dirigente nacional del PAN

### ES UN ATAQUE ARTERO Y ALEVOSO DEL PRESIDENTE

Andrés Manuel López Obrador en contra del Poder Judicial, pues da instrucciones para que se recorte el presupuesto, a efecto de que paralice sus actividades

**Jesús Zambrano**  
Dirigente nacional del PRD



**NO DEBE SER POR CUESTIONES POLÍTICAS EL TEMA** de la justicia en México. Ante tantos ataques, hay una disminución del recurso a través de otro poder que sí lo puede hacer

**Cecilia Patrón Laviada**  
Secretaria general del PAN



difícil que se cumpla", agregó. Asimismo, advirtió que defenderán el presupuesto, pero se encuentran a la espera de ver qué otras acciones puedan hacer.

Acerca de este tema, la secretaria general del PAN, Cecilia Patrón Laviada, dijo que no se puede detener la operación de

la Suprema Corte o del Consejo de la Judicatura Federal (CJF), ya que hay muchas carpetas que están pendientes.

"No debe ser por cuestiones políticas el tema de la justicia. Ante tantos ataques, hay una disminución del recurso a través de otro poder que sí lo puede hacer", dijo.